



## UN CENTENAR DE JÓVENES DE LA IGLESIA DE JESUCRISTO DE LOS SANTOS DE LOS ÚLTIMOS DÍAS REALIZAN TRABAJO COMUNITARIO EN CEMENTERIOS DE LA PROVINCIA DE COPIAPÓ

**P**or tercer año consecutivo los jóvenes y jovencitas de la Estaca de Copiapó, de la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días, correspondientes a los Barrios de Caldera, Chañarillo, Copayapú, Los Minerales, Jotabeche, El Palomar, Paipote, Tierra Amarilla, realizan un trabajo comunitario en los Cementerios de Copiapó Tierra Amarilla y Caldera. Este es un trabajo de servicio a la comunidad. Este año 2024 se sumaron los jóvenes de los Barrios de las Comunas de Tierra Amarilla y Caldera. También en el presente año se amplía el trabajo comunitario a los cementerios de Caldera, Tierra Amarilla y General de Copiapó. En total participaron 150 jóvenes en estos 3 cementerios ayudando a personas con discapacidad, adultos mayores y otros a portar los tarros de agua y arreglar sepulturas. Como siempre lo hacen, vestían sus petos amarillos con la Leyenda "manos que ayudan".

Como todos los años, fuera del Cementerio había una exposición donde se exponía el tema principal, el Plan de Felicidad de Dios. Esto es,

“ el amor infinito de Dios para todos sus hijos. Él les ama con amor infinito. Su plan es para que crezcas, seas feliz y para que algún día puedas regresar a vivir con Él. Tu historia comienza cuando estabas en el cielo, donde exististe como un espíritu con Dios y el resto de Sus hijos”, así lo explica el consejero de Estaca Carlos Pizarro.

“ Venimos a esta tierra para progresar con este cuerpo físico, ser obedientes a los mandamientos de Dios y prepararnos para regresar a la presencia de Nuestro Padre Celestial. Cuando morimos, nuestro espíritu se separa del cuerpo temporalmente hasta cuando llegue el tiempo de la resurrección. La muerte física es la separación de nuestro espíritu y nuestro cuerpo mortal.

Jesucristo nos salvó de este tipo de muerte, por lo que todo aquel que haya vivido será resucitado, recibirá un cuerpo perfecto, será inmortal y nunca volverá a morir. Este regalo es para todas las personas, sin importar si fueron justos o si han muerto en sus pecados. La muerte espiritual significa que nuestro espíritu se separa de Dios. Jesucristo tomó consigo los pecados, debilidades, y sufrimientos por todo aquel que viva y haya vivido. Gracias a que Él pagó el precio de nuestros pecados, ahora nosotros podemos arrepentirnos y ser perdonados. Así como enseña la Biblia 'si vuestros pecados fueron como la grana, como la nieve serán emblanquecidos: si fueren rojos como el carmesí, vendrán a ser como blanca lana', añade.

Este centenar de jóvenes trabajó asistiendo a todo el que le necesitaba, apoyado por los líderes locales de la Iglesia. El servicio a otros, explica uno de los jóvenes “es esencial en la iglesia y como hijos de Dios, debemos amarnos y apoyarnos”, argumenta.

En cuanto a este trabajo el Administrador del Cementerio Heber Ringle fuentes expresó:

“ Es estupendo que ayuden a las personas adultas, son principios que ya se han olvidado. El Cariño a los Adultos y el respeto es esencial. Es muy bueno ver a estos jóvenes, trabajar con tanto amor y dedicación para ayudar a otros. Sin duda son un gran ejemplo para otros”.

Este fue un trabajo muy motivador para todos, además muchas personas agradecieron este gesto de amor hacia ellos para ayudarles a hermosear las sepulturas

El Obispo del Barrio Chañarillo hermano Medina señaló:

“ Hay jóvenes distribuidos en los cementerios ayudando a las personas. Es una bonita oportunidad para ayudar a las personas a conocer que las familias son eternas y ello da esperanza a sus seres queridos”.

Todos los participantes hicieron una oración final y se retiraron de los Cementerios muy contentos por la labor realizada.

